

Groupe de réflexion sur la célébration du 50eme anniversaire de l'UP6 - ENSAPLV

Feuille de route

(validée par le CA du 1.février 2018)

Attributions :

Le Conseil d'Administration de l'école décide de mettre en place un Groupe de réflexion sur la célébration du 50e anniversaire de l'UP6-ENSAPLV (GRC50), qui aura pour mission d'élaborer et de lui soumettre un rapport de propositions d'organisation d'une manifestation de célébration du 50e anniversaire de la création de l'UP6-ENSAPLV (1969- 2019).

Il est demandé au groupe de réflexion d'élaborer plusieurs scénarii différents, en permettant de les comparer sur les points suivants :

- **Forme de la célébration ou de la manifestation** (fête, colloque, série de conférences, exposition, projet éditorial...)
- **Hypothèses de contenus**/archives/personnes/ à mobiliser à cet effet
- **Budget prévisionnel** nécessaire pour l'organisation
- **Calendrier prévisionnel** de l'événement et de son organisation

Le GRC50 est missionné directement par le CA-ENSAPLV pour un travail qui s'organisera de manière autonome et transversale par rapport aux instances permanentes de l'école (CA, CEVE, CS, etc.). Il sera invité à faire connaître régulièrement l'état d'avancement de son travail et à se tenir disponible pour être auditionné (notamment par le CA, le CEVE et le CS).

A cet effet, le groupe bénéficiera d'un soutien logistique de l'école et notamment de ses archivistes, afin que son travail puisse s'effectuer dans les meilleures conditions possibles.

Les articulations sont éventuellement envisageables avec les événements inter-écoles organisés avec le concours de Ministère de la Culture sur l'histoire de l'enseignement de l'architecture (Hensa20), et notamment le colloque organisé à ENSA- La Villette à l'automne 2019.

Composition :

Le Conseil d'Administration charge Marc Bourdier, enseignant - ensemble avec Gwenaëlle Guerrien, ancienne étudiante et membre du CA, un représentant de l'administration et un membre étudiant du CA - de constituer un groupe restreint pluridisciplinaire pour piloter cette réflexion et mettre en forme les propositions présentées au Conseil d'Administration. Ce groupe restreint consultera largement l'école (enseignants, administratifs et étudiants actuels) ainsi que les « anciens » de l'école, tant enseignants (exemples : Flamand, Desmier, Lautier, Le Dantec, Harari, Marchadour, Massiah, Naizot...) que les anciens administratifs (directeurs...) ou étudiants pour élaborer ses propositions.

Calendrier :

Les propositions sont attendues pour le mois de juin 2018, pour validation du CA et lancement de l'organisation de l'événement. Le groupe rendra régulièrement compte de ses travaux au CA (deux étapes intermédiaires).